
1

平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

3回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

9月
がつ

8日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

9名
めい

   新井
あら い

トキ
と き

子
こ

、荒巻裕子
あらまきゆうこ

、石渡勝朗
いしわたかつろう

、中村紀美子
な か む ら き み こ

、朴昌浩
ぱくちゃんほ

、畑敏雄
はたとしお

、

   原千代子
は ら ち よ こ

、森脇卓郎
もりわきたくろう

、山田義孝
やまだよしたか

 欠席
けっせき

 知念ジョアンナ
ち ね ん じ ょ あ ん な

 参
さん

与
よ

 ０人
にん

 傍
ぼう

聴
ちょう

 ０人
にん

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

。傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

。配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

２ 部会長
ぶかいちょう

あいさつ 

３ 議題
ぎだ い

（１）新
あら

たな総合計画素案
そうごうけいかくそあん

について

企画調整課
きかくちょうせいか

＜【新
あら

たな総合計画素案
そうごうけいかくそあん

について】の説明
せつめい

＞

（２）第
だい

５期
き

川崎区区民会議調査
かわさきくくみんかいぎちょうさ

・審議課題等
しんぎかだいなど

について

  ア．審議課題
しん ぎ か だ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１、２、参考資料
さんこうしりょう

２について説明
せつめい

＞

原部会長
はらぶかいちょう

 まず、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

の１、これまで合計
ごうけい

４ヶ所
かし ょ

、見守
みま も

り活動
かつどう

に関
かん

する

ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

を実施
じっ し

したころですが、ご出席
しゅっせき

いただいた皆
みな

さまから感想
かんそう

等
など

を伺
うかが

えればと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 鋼管通
こうかんどおり

２丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

が印象
いんしょう

に残
のこ

りました。町内会
ちょうないかい

が地域
ちい き

のことを

考
かんが

えて、見守
みま も

っていると感
かん

じました。災害時
さいがいじ

要援護者
ようえんごしゃ

制度
せい ど

の対応
たいおう

にも力
ちから

を入
い

れています。青年部
せいねんぶ

が活発
かっぱつ

なことも特徴
とくちょう

だと思
おも

いました。

  浜町
はまちょう

１丁目
ちょうめ

は老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

が中心
ちゅうしん

で、高齢者
こうれいしゃ

が高齢者
こうれいしゃ

を見守
みま も

っています。
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声掛
こえ か

けや外回
そとまわ

りの掃除
そう じ

等
など

を実施
じっ し

していて、最初
さいしょ

の窓口
まどぐち

として動
うご

いていますし、

町内会
ちょうないかい

とも連携
れんけい

をとっています。

  藤崎
ふじさき

町内会
ちょうないかい

は子
こ

どもたちに焦点
しょうてん

が当
あ

たっていると思
おも

いました。朝
あさ

の登校
とうこう

時
じ

の自転車
じてんしゃ

パトロール
ぱ と ろ ー る

は、犯罪
はんざい

の抑止力
よくしりょく

になっています。高齢者
こうれいしゃ

については、月
つき

に１回
かい

ワンコインランチ
わ ん こ い ん ら ん ち

を実施
じっ し

しているそうです。町内会
ちょうないかい

館
かん

が新
あたら

しくて広
ひろ

く、

場
ば

があります。また、盆踊
ぼんおど

りのやぐらを自前
じま え

で組
く

むなど、住民
じゅうみん

の特技
とく ぎ

を活
い

か

した取組
とりくみ

をしています。

  本日
ほんじつ

ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

したセソール
せ そ ー る

京町
きょうまち

ハイライズ
は い ら い ず

自治会
じ ち か い

は、大
おお

きなマンション
ま ん し ょ ん

で自治会
じ ち か い

を組織
そし き

しているのは市内
しな い

でも３つしかなく、そのうちの１つです。２

年目
ねん め

から自治会
じ ち か い

ができ、加入率
かにゅうりつ

も 90％以上
いじょう

と非常
ひじょう

に高い
たか  

水準
すいじゅん

です。

原部会長
はらぶかいちょう

 ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

の感想
かんそう

と特徴
とくちょう

的
てき

な見守
みま も

り活動
かつどう

の広報
こうほう

の方法
ほうほう

についてご

意見
いけ ん

あれば伺
うかが

いたいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 ４つ団体
だんたい

それぞれに特徴
とくちょう

があったと思
おも

います。

  鋼管通
こうかんどおり

２丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

は、川崎市
かわさきし

の中
なか

で先駆的
せんくてき

にやっているところだと思
おも

い

ます。一般的
いっぱんてき

に町内会
ちょうないかい

は受
う

け身
み

ですが、鋼管通
こうかんどおり

２丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

は自分
じぶ ん

たちで

課題
かだ い

を掘
ほ

り起
お

こしを行
おこな

い、率先
そっせん

してやっていると感
かん

じました。モデル
も で る

的
てき

な

町会
ちょうかい

だと思
おも

います。

  浜町
はまちょう

１丁目
ちょうめ

については、老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

の友愛
ゆうあい

チーム
ち ー む

の取組
とりくみ

が一般
いっぱん

の人
ひと

に知
し

ら

れていないので、これをＰＲしたらいいのではないかと思
おも

います。

  藤崎
ふじさき

町内会
ちょうないかい

は、大型
おおがた

の町内会
ちょうないかい

として特徴
とくちょう

があると思
おも

います。メリット
め り っ と

は

町内会
ちょうないかい

費
ひ

が集
あつ

まり、備品
びひ ん

等
など

を揃
そろ

えやすいことがあります。デ
で

メリット
め り っ と

は、人数
にんずう

が多くて
お お   

意見
いけ ん

がまとまりにくいことなどがあげられます。

  セソール
せ そ ー る

京町
きょうまち

ハイライズ
は い ら い ず

自治会
じ ち か い

は、大型
おおがた

マンション
ま ん し ょ ん

の典型
てんけい

だと思
おも

います。

  ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

を通
つう

じて、知
し

らなかったことを知
し

ることができました。

新井委員
あら い い い ん

 鋼管通
こうかんどおり

２丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

は、町内会
ちょうないかい

の中
なか

に広報
こうほう

資料
しりょう

の作成
さくせい

に長けて
た   

い

る人
ひと

がいるのはメリット
め り っ と

だと思
おも

いました。

  友愛
ゆうあい

チーム
ち ー む

はどこの老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

でもやっていることですが、若
わか

い人
ひと

が知
し

らな

いので、友愛
ゆうあい

チーム
ち ー む

の活動
かつどう

の資料
しりょう

があればいいと思
おも

いました。

  セソール
せ そ ー る

京町
きょうまち

ハイライズ
は い ら い ず

自治会
じ ち か い

については、最初
さいしょ

に自治会
じ ち か い

を立
た

ち上
あ

げるこ

とが必要
ひつよう

だと思
おも

いました。行政
ぎょうせい

の力
ちから

も借
か

りる必要
ひつよう

があると思
おも

います。

山田委員
やま だ い い ん

 藤崎
ふじさき

町内会
ちょうないかい

は、問題
もんだい

があればすぐに対応
たいおう

するので、町内会
ちょうないかい

が信頼
しんらい

を
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得
え

ていると思
おも

いました。

石渡委員
いしわたいいん

 これらの内容
ないよう

はモデル
も で る

ケース
け ー す

だと思
おも

いますので、大事
だい じ

にして、まとめ

ていく必要
ひつよう

があると思
おも

います。また、いろいろな媒体
ばいたい

を通
つう

じて広
ひろ

めることが

大事
だい じ

だと思
おも

います。

  素晴
す ば

らしいものには、それぞれ特徴
とくちょう

があると思
おも

いますので、それをいかに活
い

かしていくかが難
むずか

しいなと感
かん

じています。

原部会長
はらぶかいちょう

 取組
とりくみ

を広報
こうほう

する方法
ほうほう

について、ご意見
いけ ん

ありますでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 区民会議
くみ ん か い ぎ

でアンケート
あ ん け ー と

やヒアリング
ひ あ り ん ぐ

をして、特徴
とくちょう

的
てき

な事例
じれ い

を把握
はあ く

し

たと思
おも

います。これらをまとめたパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を作
つく

って、町内会
ちょうないかい

や民生委員
みんせいいいん

に

渡
わた

して読
よ

んでもらったらいいのではないかと思
おも

います。

  また、地域
ちい き

の見守
みま も

りというテーマ
て ー ま

のフォーラム
ふ ぉ ー ら む

を開催
かいさい

して、町内会
ちょうないかい

等
など

に集
あつ

ま

ってもらってはどうかと思
おも

います。具体的
ぐたいてき

な連携
れんけい

方法
ほうほう

は難
むずか

しいと思
おも

います。

  前
まえ

から気
き

になっていますが、町内会
ちょうないかい

や老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

や民生委員
みんせいいいん

は、それぞれ

個人
こじ ん

情報
じょうほう

を持
も

っていますが、それぞれの情報
じょうほう

は出
だ

せないことになっています。

災害時
さいがいじ

には個人
こじ ん

情報
じょうほう

の交換
こうかん

ができるように市
し

として取
と

り組
く

めないかと思
おも

いま

す。

原部会長
はらぶかいちょう

 パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

を作
つく

ることはできるでしょうか。

事務局
じむきょく

 アンケート
あ ん け ー と

やヒアリング
ひ あ り ん ぐ

をまとめるたものを作
つく

ることはできると思
おも

い

ます。また、個人
こじ ん

情報
じょうほう

の取
と

り扱
あつか

いについては提言
ていげん

としてまとめることはでき

ると思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

した相手
あい て

の了解
りょうかい

を得
え

る必要
ひつよう

があります。

原部会長
はらぶかいちょう

 ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

した活動
かつどう

等
など

については、区役所
くやくしょ

としては、モデル
も で る

ケース
け ー す

と

位置
い ち

付
づ

けることが難
むずか

しいと思
おも

いますが、区民会議
くみ ん か い ぎ

だと言
い

えると思
おも

います。

  Ａ４ぐらいのチラシ
ち ら し

で 4ヶ所
かし ょ

を見
み

せたり、タウンニュース
た う ん に ゅ ー す

などで紹介
しょうかい

して

もらったりしたらいいのではないでしょうか。

中村委員
なかむらいいん

 ４つを選
えら

んだ理由
りゆ う

は何
なに

でしょうか。
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森脇委員
もりわきいいん

 アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

内容
ないよう

や 団体
だんたい

の 特徴
とくちょう

を踏まえ
ふ   

、 ４つの団体
だんたい

を

ピックアップ
ぴ っ く あ っ ぷ

しました。

中村委員
なかむらいいん

 老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

の会報
かいほう

がわかりやすいと思
おも

います。手
て

に取
と

って、読
よ

んだ人
ひと

がこれならできると思
おも

えるようなものになって欲
ほ

しいと思
おも

います。ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

の結果
けっ か

はいいと思
おも

いますが、これでは読
よ

んでもらえないと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 モデル
も で る

ケース
け ー す

だと誤解
ごか い

を受
う

けるかもしれないので、事例
じれ い

報告
ほうこく

という

名称
めいしょう

でもいいと思
おも

います。団体
だんたい

の許可
きょ か

を得
え

て、ありのままを報告
ほうこく

するという

ことでいいのではないでしょうか。

  広報
こうほう

するのはいいですが、その後
あと

の流
なが

れを考
かんが

えるべきだと思
おも

います。その

１つとして情報交換会
じょうほうこうかんかい

を考
かんが

えています。やれないよという反応
はんのう

もあるかもし

れないですが、やってみようかという反応
はんのう

もあるかもしれません。それは、顔
かお

を合
あ

わせた中
なか

で出
で

てくることだと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 予算
よさ ん

はありますか。

森脇委員
もりわきいいん

 今年
こと し

やるのではなく、提言
ていげん

すればいいのではないでしょうか。

畑委員
はたいいん

 事例
じれ い

は全部
ぜん ぶ

は載
の

せる必要
ひつよう

がないと思
おも

います。アンケート
あ ん け ー と

で統括
とうかつ

した内容
ないよう

を示
しめ

して、事例
じれ い

は項目別
こうもくべつ

に出
だ

せばいいと思
おも

います。また、アンケート
あ ん け ー と

のまとめ

をどうするかもはっきりしていないと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 別冊
べっさつ

として出
だ

せるでしょうか。

事務局
じむきょく

 事例
じれ い

集
しゅう

とするか、レポート
れ ぽ ー と

としてアンケート
あ ん け ー と

結果
けっ か

を付属的
ふぞくてき

に出
だ

すか、

要約版
ようやくばん

を出
だ

すか等
など

あると思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 アンケート
あ ん け ー と

結果
けっ か

は抽 象 的
ちゅうしょうてき

なので、４つの事例
じれ い

を示
しめ

した方
ほう

がわかりや

すいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 概要版
がいようばん

があればいいと思
おも

います。
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原部会長
はらぶかいちょう

 概要版
がいようばん

があった方
ほう

がいいと思
おも

います。どのような内容
ないよう

にするかを今日
きょ う

、

決
き

めなければいけないでしょうか。

事務局
じむきょく

 報告
ほうこく

書
しょ

は報告
ほうこく

書
しょ

としてまとめ、わかりやすいものを出
だ

すということでし

ょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 Ａ４で 4ページ
ぺ ー じ

か 8ページ
ぺ ー じ

にまとめ、それを使
つか

って来年
らいねん

、区
く

として見守
みま も

りを広
ひろ

めてもらえればと思
おも

います。印刷
いんさつ

は来年度
らいねんど

やればいいのではないでしょ

うか。

中村委員
なかむらいいん

 きれいにまとめると行政
ぎょうせい

がやっているように見
み

えます。

事務局
じむきょく

 報告
ほうこく

書
しょ

は出
だ

しますが、広
ひろ

く見
み

てもらうものも委員
いい ん

の皆
みな

さんと作
つく

っていけ

ればと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 次回
じか い

、わかりやすい内容
ないよう

の案
あん

を出
だ

してもらって検討
けんとう

するということで

よろしいでしょうか。

畑委員
はたいいん

 頭出
あたまだ

しをして、それに肉付
にく づ

けしていけばいいのではないでしょうか。

事務局
じむきょく

 まとめ方
かた

についても作業部会
さぎょうぶかい

にご相談
そうだん

させていただければと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２ですが、小田
お だ

まちづくりクラブ
く ら ぶ

の夏
なつ

のお楽
たの

しみ大会
たいかい

のよ

うな既存
きぞ ん

の枠組
わく ぐ

みに情報交換会
じょうほうこうかんかい

の要素
よう そ

を取
と

り込
こ

むということだったと思
おも

いま

すが、まちづくりクラブ
く ら ぶ

の委員
いい ん

でもある畑委員
はたいいん

、どうでしょうか。

畑委員
はたいいん

 小田
お だ

では 2ヶ月
かげ つ

に 1回
かい

、集
あつ

まっていて、この中
なか

で情報
じょうほう

交換
こうかん

ができており、

お楽しみ
 た の   

大会
たいかい

が世代間
せだいかん

交流
こうりゅう

、まちぐるみの見守
みま も

りになっている。

事務局
じむきょく

 小田
お だ

についてはお楽
たの

しみ大会
たいかい

に関係
かんけい

している団体
だんたい

が情報
じょうほう

交換
こうかん

している

と思
おも

いました。

畑委員
はたいいん

 小田
お だ

としてはいいけれど、田島地区全体
たじ ま ち く ぜ ん た い

としてどうするか。
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森脇委員
もりわきいいん

 田島地区
た じ ま ち く

としてやっていることはありますか。

畑委員
はたいいん

 運動会
うんどうかい

をやっています。田島地区
た じ ま ち く

としてまとまっています。

石渡委員
いしわたいいん

 活動
かつどう

があって団体
だんたい

が集
あつ

まっているのが小田
お だ

地区
ち く

や田島地区
た じ ま ち く

だと思
おも

い

ます。大師
だい し

地区
ち く

は集
あつ

まった後
あと

にカローリング
か ろ ー り ん ぐ

の話
はなし

が出
で

てきました。何
なに

か活動
かつどう

が

あることが大事
だい じ

で、それが見守
みま も

りにつながっていくと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 幼児
よう じ

についての団体
だんたい

は、子育
こそ だ

てフェスタ
ふ ぇ す た

で集
あつ

まっています。9月
がつ

5日
にち

に

実施
じっ し

され、大変
たいへん

、盛況
せいきょう

でした。

荒巻
あらまき

委員
いい ん

 子育
こそ だ

てフェスタ
ふ ぇ す た

は小学校
しょうがっこう

以上
いじょう

は対象
たいしょう

にしていないですが、子
こ

どもた

ちは楽
たの

しみにしてます。小学校
しょうがっこう

以上
いじょう

は子
こ

ども会
かい

などでやっています。

原部会長
はらぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３については、 10月
がつ

18日
にち

に防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

を貝塚
かいづか

カトリック
か と り っ く

教会
きょうかい

で実施
じっ し

することになり、その事前
じぜ ん

打
う

ち合
あ

わせを行
おこな

いました。

前回
ぜんかい

、緊急連絡
きんきゅうれんらく

カード
か ー ど

の作成
さくせい

ができなかったので、グループ
ぐ る ー ぷ

を分
わ

ける等
など

、手順
てじゅん

を考
かんが

えました。また、区役所
くやくしょ

に避難場所
ひな ん ば し ょ

のリスト
り す と

を作
つく

ってもらい、それを地図
ち ず

に書
か

き込
こ

むことにしました。

  緊急連絡
きんきゅうれんらく

カード
か ー ど

がわかりにくいので、地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

で検討
けんとう

し

ている防災
ぼうさい

手帳
てちょう

がわかりやすければ、それを使
つか

えればと思
おも

います。

  ふれあい館
かん

では 11月
がつ

6日
にち

、教育文化会館
きょういくぶんかかいかん

は 11月
がつ

24日
にち

で実施
じっ し

することが決
き

まっ

ています。

中村委員
なかむらいいん

 昨年
さくねん

は横浜
よこはま

の方
かた

も来
き

ていました。

原部会長
はらぶかいちょう

 市外
しが い

の人
ひと

は市外
しが い

の人
ひと

で集
あつ

まってもらうよう考
かんが

えています。

畑委員
はたいいん

 住
す

んでいる場所
ばし ょ

がわからなかった人
ひと

も多
おお

かったです。人数
にんずう

が多
おお

かったと

思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 それらも踏
ふ

まえて検討
けんとう

したいと思
おも

います。それでは次
つぎ

の議題
ぎだ い

に移
うつ

りた

いと思
おも

います。
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  イ．審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について

事務局
じむきょく

 ＜資料
しりょう

３、４、その他
ほか

資料
しりょう

について説明
せつめい

＞

朴
ぱく

委員
いい ん

 区民会議
くみ ん か い ぎ

は 10年
ねん

が経
た

っているので、区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

で、1期
き

から振
ふ

り返
かえ

ってパネル
ぱ ね る

等
など

で展示
てん じ

できないでしょうか。

  また、見守
みま も

りのデータ
で ー た

があれば、それを示
しめ

してもらえればモチベーション
も ち べ ー し ょ ん

が

上
あ

がると思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 駐輪対策
ちゅうりんたいさく

は区民会議
くみ ん か い ぎ

の提
てい

案
あん

が現在
げんざい

に至
いた

っているので、それを示
しめ

すと

いいのではないでしょうか。１つの事例
じれ い

を通
とお

して示
しめ

した方
ほう

がわかりやすいので

はないでしょうか。

朴
ぱく

委員
いい ん

 それを示
しめ

して、他
ほか

のものは補足的
ほそくてき

に示
しめ

してもらえればと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 地域
ちい き

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶか い

でも駐輪
ちゅうりん

について検討
けんとう

しているので、そ

こでの議論
ぎろ ん

も含
ふく

めて対応
たいおう

してもらえればと思
おも

います。

４．その他
ほか

原
はら

部会
ぶか い

長
ちょう

 ご意見
いけ ん

ありますか。ご意見
いけ ん

がなければこれで審議
しん ぎ

は終
お

わりたいと思
おも

います。

副
ふく

区長
くちょう

 長時間
ちょうじかん

にわたりご審議
しん ぎ

ありがとうございました。終
お

わりまで後
あと

6ヶ月
かげ つ

程度
てい ど

の中
なか

で、今後
こん ご

、防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

や区民会議
くみ ん か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

など目白押
め じ ろ お

しになっ

ています。その中
なか

で見守
みま も

りのまとめ方
かた

については、全員
ぜんいん

で集
あつ

まって検討
けんとう

するの

は難
むずか

しいと思
おも

いますので、個々
こ こ

にご確認
かくにん

させていただく形
かたち

になると思
おも

います。

  残
のこ

り 6ヶ月
かげ つ

大変
たいへん

だと思
おも

いますが、よろしくお願
ねが

いします。

午後
ご ご

8時
じ

25分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


